Une délégation du Mouvement libanais Amal est reçue au parlement cubain



La Havane, 9 mars (RHC)- La vice-présidente de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire de Cuba, Ana María Mari Machado, a reçu le vice-président du Mouvement Amal, du Liban, Haytam Jomaa.

Au cours de la rencontre au Capitole de La Havane, siège administratif du parlement, les deux parties ont exprimé leur intérêt pour la consolidation des liens bilatéraux et pour le resserrement des relations législatives à travers les groupes d'amitié.

Ana María Mari Machado a remercié le gouvernement et le peuple libanais du soutien donné à Cuba dans la lutte contre le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis font subir à notre pays depuis presque 60 ans déjà.

Haytam Jomaa a indiqué que les Cubains ont réussi à avoir un pays libre malgré le harcèlement permanent de Washington. Il a qualifié de positives les transformations dans notre pays.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/185468-une-delegation-du-mouvement-libanais-amal-est-recue-au-parlement-cubain}{$



Radio Habana Cuba